

双ヶ丘中だより

京都市立双ヶ丘中学校 12/24 第15号 文責 上田
学校教育目標 「探究心を持って未来を創造し、心豊かにたくましく生き抜く生徒を育成する」



2学期 無事に終了しました。

8月24日からスタートした2学期が今日で終了しました。新型コロナウイルス対策も少し緩和され、保護者も少し制限させていただきましたが、コロナ禍前の状態に少し戻して学校祭を行いました。体育の部は3学年合同で縦割り形式とし、1年生から3年生が力を合わせて、各競技に取り組む姿を見てうれしく思いましたし、本校の特色となりつつある応援合戦も3年生が中心となり迫力ありました。昨年中止とした合唱の部は、当該学年ともうひと学年が体育館に入り、素晴らしい歌声を聴き、各クラスのまとまりを感じることができました。私自身、3年生の歌声に感極まり、涙がボロボロで、生徒には少し恥ずかしい姿を見せてしました。「全力は、チーム最大の戦力や！」のスローガンのもと、新型コロナウイルス感染の状況に負けず、双ヶ丘中の歴史に新たな一步を刻み、素晴らしい姿を見せてくれました。生徒全員の力が結集した学校祭は大成功で終了することができました。

しかし、12月に入り新型コロナウイルス感染の第8波の影響で、学級閉鎖のクラスが出る等まだ厳しい状況は続いていますが、何とか無事に終業式を迎えることができました。これも生徒の皆さんや教職員の頑張りや保護者の皆様のご理解、ご協力があったからこそと感謝いたします。

さて明日からは短い冬休みが始まります。今年の年末はかなり寒さが厳しそうで、冬休みは、どうしても不規則な生活になりがちで、体調を崩すことにつながります。規則正しい生活を送り、体調を壊すことのないように気をつけましょう。さらに、新型コロナウイルス感染者数も、高止まりの状態です。感染防止対策を今一度意識して、朝晩の検温（健康観察票に記入）、学校に登校する時はもちろん外出時のマスク着用、こまめな手洗いや消毒などの対策の徹底を十分図って生活してください。保護者の皆様のご協力もお願いいたします。

「1年の計は元旦にあり」といいます。新年の年頭に1年間の目標を必ず立ててください。学習面や生活面などどんな目標でもかまいません。そして、新たな気持ちで目標達成に向けて努力を続けていきましょう。1月5日（木）の3学期始業式に元気な笑顔で登校してくれることを願っています。

個人懇談ありがとうございました。

12月14日（水）から21日（水）まで個人懇談が行われました。今回の個人懇談は、3年生にとっては進路決定の大切な懇談になりました。自分自身の適性を見極め、希望する進路先も決定し、後は努力あるのみです。周囲の人々への感謝を忘れず、力を尽くしてください。期待しています。

1・2年生は、2学期の学校生活を振り返り、学習面をはじめ、できしたこと、できなかったことが確認できたと思います。3学期そして次の学年を展望してください。

各学年2学期のまとめを行いました。

22日（木）各学年2学期まとめの学年集会を、1・2年生は体育館に集合した形式で、3年生はオンラインで各教室をつないだ形式で行いました。各クラスからのクラスの様子の発表や3学期に向けての決意など、代表生徒が発表をしました。その後、学年レクで楽しい時間になりました。

1年生



2年生



3年生



今年度の「全国学力・学習状況調査」結果を考察しました。調査結果を踏まえ、成果と課題など、本校の子どもたちの状況をお伝えします。（裏面にまとめを載せております。）